



# 南西小だより



” Thanks ” & ” Smile ” 「感謝」と「笑顔」 南阿蘇西小学校 平成30年12月21日 No9

## 2学期が終わりました 今年もお世話になりました！

8月27日、長い夏休みが終わり、元気な笑顔で子ども達が登校してきて2学期が始まりました。残暑の続く中での運動会練習。本番当日は残念ながら雨天のため、体育館での運動会実施となりましたが、みんなの頑張りが光った運動会。低学年の子ども達による南部音楽会での熱唱、一生懸命走った4, 5, 6年生による南阿蘇村陸上記録会、楽しかったけどしんみりときたパントマイムの公演、いちご学級のみんなが頑張り、みんなで応援したなかよし合同運動会と学習成果発表会、お弁当もおいしかった楽しい見学旅行、平和について真剣に学んだ修学旅行、自分の限界に挑んだ持久走大会、各クラスで心をつなげた学習発表会など、それぞれの行事をとおして、子ども達は、励まし合ったり、協力したりして一歩ずつ着実に成長してくれました。

子ども達一人一人が輝き、この一年をしめくくることができました。冬休みも、交通事故や病気に気をつけ、元気に過ごし、新たな気持ちで新年を迎え、3学期に笑顔で子ども達と会いたいと思います。保護者の皆様には、今年一年、本校の教育活動や行事等にご協力、ご理解をいただき、心から感謝申し上げます。

どうぞ、よい年の瀬を、そして、よい新年をお迎えください。



**裏面もあります**

# 防犯教室・児童見守り教室、1, 2年トライアル実施



今週18日(火)防犯教室・児童見守り教室がありました。防犯教室では、県警キャラクターゆっぴーとともに、高森警察署、河陽駐在所から3名おいでになりました。まず署員の方が不審者役として、低学年、高学年それぞれ代表の子ども達を相手に声をかけられ、その後、誘われたときの対処法について「いかのおすし」をもとに具体的に考えさせられました。

そして、全校児童で「いかのおすし」を確認いたしました。



「いかにない」「のらない」  
「おおごえをだす」  
「すぐにげる」「しらせる」

防犯教室の後に、吉良村長さん、松野教育長さん、NTT関係者の方から、児童見守りトライアルやスマートフォンについて説明がありました。その最中に、あのくまモンがトライアルの端末をもって低学年玄関から入ってきました。くまモンの位置情報が、まさにスマートフォンの地図上にある南西小に表示されたと思っていましたら、なんと本物のくまモンが体育館に現れました。子ども達はみんな、びっくりしながらも、大喜びでした。見守り教室終了後、みんなで記念撮影をして、楽しく防犯について学ぶことができました。

なお、防犯笛は高森警察署より全児童に配付されましたので、お子さんに持たせてください。万が一はあってはなりません、万が一の場合は学んだことを活かして事件に巻き込まれないようにご家庭でもお子さんにしっかりご指導ください。

## 学校評価 ありがとうございました。

学校評価へのご協力、大変ありがとうございました。

いただきました質問項目の評価やご意見などしっかり考察・分析をいたしまして、今後の教育活動に活かして参ります。

なお、結果や考察等につきましては、3学期の土曜授業や総会等で説明いたします。

## 1月の行事予定

- 7日(月) 3学期始業式通常登校、11時40分下校
- 8日(火) 委員会
- 21日(月) クラブ
- 25日(金) 英語検定(5, 6年)
- 30日(水) 村人権同和教育実践報告会 13:20 下校



